## Ministro cubano de la Construcción agradece apoyo de Venezuela



Caracas, 9 mar (RHC) René Mesa Villafaña, titular cubano del Ministerio de la Construcción agradeció este 9 de marzo, en Caracas, el apoyo de Venezuela para la recuperación de una parte del fondo habitacional devastado por el paso del huracán Matthew, a principios de octubre pasado, por varios municipios del oriente de Cuba.

El Ministro informó que en los próximos días la Gran Misión Barrio Nuevo, Barrio Tricolor (GMBNBT) estará entregando en la mayor isla de las Antillas, las primeras viviendas rehabilitadas luego del tránsito del meteoro, precisa el sitio oficial de la Cancillería cubana.

"Esta ayuda ha sido recibida en las zonas afectadas con gran entusiasmo, y ha surtido un efecto muy favorable en el pueblo cubado gracias a la instalación del Corredor Internacional 251, Cacique Hatuey, que se creó inmediatamente" expresó.

Señaló, además, que "en un tiempo corto se han podido recuperar más de 500 casas, trabajadas por los consejos populares que están en el municipio de Maisí", refirió una nota de prensa de la GMBNBT sobre una reunión de Alto Nivel Cuba-Venezuela realizada en la ccapital de la nación bolivariana.

Mesa Villafaña destacó que gracias a la hermandad que existe entre los dos países estas acciones en conjunto restablecen el orden social en Cuba.

Venezuela envió a la nación caribeña materiales de construcción, dos planta de mortero húmedo con capacidad para almacenar 120 toneladas de cemento y procesar más de 2 mil metros cúbicos de agregados, maquinaria pesada de alta tecnología, que serán destinados a la rehabilitación de viviendas y vialidad.

También fueron enviados techos, plantas eléctricas, entre otros equipamientos requeridos para la ejecución de las obras.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/123802-ministro-cubano-de-la-construccion-agradece-apoyo-de-venezuela$ 



Radio Habana Cuba